

「いしかわ教育ウィーク」七尾高校公開～特色ある取組～

ダンス部パフォーマンス

学校評価中間報告会・NSHイギリス研修報告会

平成30年11月3日（土・祝）



保護者・地域の皆様がたくさん見に来てくれました。

11月8日から始まる県高校新人大会での活躍を願う気持ちも込めてダンスを披露しました。



21H（文系フロンティアコース）イギリス研修のビデオを視聴中

保護者の皆様からたいへん貴重なご意見・ご感想をたくさんいただきました。ありがとうございました。

七尾高校は、平成28年春に初年度からいしかわニュースポーツフェスティバル事業の協賛校として、10月、10月10日に会場である本館の協賛校として、安全安心なイベントを実施しました。本コースでは、英国によるコミュニケーション、能力の育成に力を入れており、1、2年次に卒業したと、卒業生が活躍していること、海外研修を実施することを目指して、毎年10月に海外研修を実施しています。この研修はイギリス海外研修レポートします。

パークシャーカレッジは英国を活性化させるビジネスプランについて学生たちに教養しました。また、観光地についても専門知識を伝授していただきました。

【研修の感想】自分の英語力と通じるか不安でしたが、学生生活にも役立てていることを実感していただけたことが、私たちのプランに興味を持ってくださいました。その結果本日もうれしく、もっと英語を上手に話し、能力の力を伝えたいと思います。

イギリス海外研修2018

Experience is the teacher of all things

世界大旅行コンプレックスで有名な10月のイギリス大旅行に行きました。1週間かけて世界遺産のようなイギリス大旅行で、学生たちに魅力的なイギリス大旅行を実施しました。送る前の準備、現地でのイギリス大旅行ならではの体験、現地での生活が楽しかったです。

【研修の感想】学校生活に役に立つのは想像力が最も大切だと感じました。自分の想像力を使って想像力を鍛えたいと思います。

イギリス大旅行コンプレックスで有名な10月のイギリス大旅行に行きました。1週間かけて世界遺産のようなイギリス大旅行で、学生たちに魅力的なイギリス大旅行を実施しました。送る前の準備、現地でのイギリス大旅行ならではの体験、現地での生活が楽しかったです。

【研修の感想】イギリス大旅行コンプレックスで有名な10月のイギリス大旅行に行きました。1週間かけて世界遺産のようなイギリス大旅行で、学生たちに魅力的なイギリス大旅行を実施しました。送る前の準備、現地でのイギリス大旅行ならではの体験、現地での生活が楽しかったです。

【研修の感想】イギリス大旅行コンプレックスで有名な10月のイギリス大旅行に行きました。1週間かけて世界遺産のようなイギリス大旅行で、学生たちに魅力的なイギリス大旅行を実施しました。送る前の準備、現地でのイギリス大旅行ならではの体験、現地での生活が楽しかったです。

NSH 石川県立七尾高等学校文系フロンティアコース